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ATA N° 12/2021 - CIR – Ao décimo quarto dia do mês de dezembro de dois mil e vinte 

um, às oito horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente, de forma presencial, os 

membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do Peixe, no Auditório 

da Câmara de Dirigentes Logistas (CDL) de Videira, à Rua Jacob Gaio, n° 51, Bairro 

Dois Pinheiros. A reunião foi conduzida pelo Vice-coordenador, Sr. Roberto Marton 

Moraes (Caçador), estando presentes os Secretários:  Rudimar Cornelli (Salto Veloso), 

Alice Gomes da Rocha (Lebon Régis), Edson Luiz Medeiros (Fraiburgo), Roque 

Stanguerlin (Curitibanos), Cláudia Richter (Calmon), Ivanice Angela Peccin (Videira), 

Eliézer Rodrigues Gomes (São Cristóvão do Sul), Ivanete Simionato Bado (Pinheiro 

Preto), Michele Reus Elias (Iomerê), Dalton Fagundes (Matos Costa), Amauri 

Brandalise (Rio das Antas), Maria Salete Lourenço (Ponte Alta do Norte), Veneranda 

Faquin (Frei Rogério); e os técnicos municipais: Everton Turke (Videira), Indaiara 

Vieiro Perazzoli (Fraiburgo), Francisco Olavo Ribas (Matos Costa), Rosangela Guzzi 

(Calmon), Juliana Cristina Scolaro (Salto Veloso), Fabíola A. de Paula (Iomerê), Alif da 

Silva Cruz (Ponte Alta do Norte), Junior Cesar Tenute (Santa Cecília); Representante do 

COSEMS/SC: Jocivânia Pessenti; Representante da ARS de Videira: Mônica Suzete 

Roman Vanz; e Representantes do Hospital Salvatoriano Divino Salvador: Geovani 

Bedin e Caroline Simone Bolzan; o Vice-coordenador desta CIR, Sr. Roberto Marton 

Moraes agradece a presença de todos dando as boas vindas e destacando o trabalho que 

os municípios vem fazendo em busca de melhorias e no desenvolvimento da saúde e 

qualidade de vida da população desta região. Sr Everton Turke faz a leitura de uma 

breve mensagem de agradecimento a pedido do Coordenador Elton Gandin, o qual não 

pode se fazer presente e após o Vice-coordenador Roberto passa a palavra para a 

Secretária Ivanice que apresenta os assuntos em pauta e inicia a reunião. 1 - Foi 

solicitado que os secretários realizassem a leitura da Ata anterior, a qual foi 

encaminhada com antecedência e diante disto, a ATA N° 12/2021/CIR foi aprovada. 2 - 

Seguindo com a pauta com o assunto: Aprovação do Serviço Odontológico em 

Pacientes com Necessidades Especiais (PNE); considerando o ofício n° 281/2021 da 

Secretaria de Estado da Saúde de 16 de novembro de 2021, disponível no Anexo I desta 
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Ata, o qual prevê uma rede de hospitais de referência regional para o atendimento 

odontológico de pacientes com necessidades especiais nos procedimentos que exijam 

anestesia ou sedação para sua realização, os Hospitais Maicé de Caçador e Salvatoriano 

Divino Salvador de Videira, solicitaram parecer favorável para adesão com o objetivo 

de ofertar atendimento odontológico hospitalar aos pacientes PNE, como forma de 

prover a integralidade da atenção odontológica e de atender a uma demanda reprimida 

na região, de acordo com os termos da Política Hospitalar Catarinense (PHC), esta CIR 

delibera sobre a aprovação da adesão ao atendimento odontológico às Pessoas 

Portadoras de Necessidades Especiais (PNE), conforme disposto na Política Hospitalar 

Catarinense e na Deliberação 231/CIB/2021 pelo Hospital Maicé e Hospital 

Salvatoriano Divino Salvador, para  toda a Macrorregião Meio Oeste e/ou conforme 

Regulação do Estado a partir de 01 de dezembro de 2021. 3 - Como próximo assunto foi 

levantado a questão das cirurgias eletivas; Secretários relatam não haver acesso no 

Hospital Maicé para cirurgias de ortopedia de alta complexidade e que médicos estão 

devolvendo os pacientes; Secretário Edson relata que os problemas mais críticos 

realmente são os encaminhamentos de alta e média complexidade e solicita mais união 

dos gestores da região para resolver esses problemas e em buscar prestadores para dar 

maior vazão, sugerindo até que seja feito o atendimento pelos municípios que possuem 

prestadores de forma a melhorar o fluxo desta especialidade; Sr. Rudimar Secretário de 

Salto Veloso fala ainda sobre casos de requisições que são incluídas no sistema e são 

chamados antes dos mais antigos, não observa respeito da fila de espera por parte da 

Regulação. Secretários e Técnicos municipais presentes mais uma vez falam sobre os 

problemas e dificuldades observados na utilização da Planilha Google Drive e 

principalmente na falta de acesso e na baixa produção dos hospitais da Região, uma vez 

que não estão realizando a quantidade de consultas e procedimentos conforme as metas 

pactuadas. Secretários relatam que pacientes, muitas vezes necessitam de atendimento 

urgente, e acabam sofrendo ou com seu quadro de saúde agravado enquanto aguardam 

nas filas. Após grande discussão sobre o assunto, decidiu-se reunir os responsáveis de 

municípios, prestadores e regulação para buscar soluções efetivas com mais atenção às 

demandas e maior comprometimento para resolução destes problemas apresentados, 

solicita-se que a produção dos prestadores seja fiscalizada e acompanhada no final de 

cada trimestre no momento das prestações de contas. 4 - Sra. Raquelita Cantarelli, 

representante da Agência Regional de Saúde de Videira, não se fez presente mas 

solicitou que fosse repassada a informação aos municípios de que o Hospital Eutanásio 
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de Campos Novos está oferecendo cirurgias de Otorrino e o Hospital Maicé de Caçador 

de Buco Maxilo, para garantir o acesso, os municípios interessados deverão procurar a 

Lesiane da Central de Regulação de Joaçaba para abertura do Sistema (SISREG). 5 - 

Momento da Agência Regional de Saúde de Videira, Sra. Mônica fala sobre o histórico 

dos serviços oferecidos e da importância das regionais como ferramenta estruturante 

para a organização dos serviços de saúde na região; agradece o trabalho dos municípios 

diante da Pandemia da COVID-19 e em relação a vigilância sanitária e 

epidemiológica, bem como às equipes de vacinação que trabalharam em busca da 

diminuição dos novos casos de coronavírus. Ainda repassa orientações sobre as novas 

remessas de vacinas, cuidados com armazenamento e cuidados com a validade. Finaliza 

agradecendo o apoio e companheirismo de todos durante este ano. 6 - Sra. Jocivânia 

repassa os Informes gerais COSEMS,  cita a nova portaria do Programa Médicos pelo 

Brasil e solicita que seja definido o cronograma das reuniões do próximo ano, onde após 

breve debate optou-se por manter sempre nas primeiras terças-feiras de cada mês e no 

mês de Janeiro no dia 18, às 08h:30min no município de Fraiburgo. Agradece a  todos 

pela parceria e pelo trabalho realizado. 7 -  Secretário Edson relata sua preocupação 

com o serviço do SAMU a partir de 31 de dezembro de 2021, diante do enceramento do 

contrato da empresa gestora do SAMU com o Estado. Neste momento, os municípios 

que tem UTI Móvel, Videira e Salto Veloso, decidiram disponibilizar e ofertar o 

transporte de UTI (ambulância e motorista) para a região de forma a realizar as 

transferências no período de transição caso realmente haja paralisação dos serviços do 

referido órgão, mediante solicitação direta aos Secretários. 8 - Secretário Edson, 

enquanto vice-presidente do COSEMS/SC, lembra da importância da Organização no 

Estado e da relevância dos apoiadores para as regiões. Explica ainda que no próximo 

ano será disponibilizado recursos financeiros mensais para as CIRs com o objetivo de 

aumentar acessos, garantir, dar sustentação para manter a estrutura e oferecer apoio aos 

municípios, recursos estes que poderão até serem usados para custeio de eventos e de 

coffee break, por exemplo. Em nome da coordenação do COSEMS/SC agradece a todos 

e relata que está à disposição para ajudar os municípios no que for necessário. 9 - Sr. 

Junior Tenute, Técnico de Santa Cecília com uso da palavra, pede à CIR que seja 

encaminhada à CIB a solicitação de aumento do teto MAC de seu município, apresenta 

série histórica justificada pelo aumento de custos para oferta de serviços, diversificação 

de serviços com a aquisição de aparelho de tomografia, aparelho de mamografia, usina 

de oxigênio, melhorias da estrutura e aumento real na oferta de serviços. 10 - Geovani 
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Bedin, representante do Hospital Salvatoriano Divino Salvador, faz uma breve 

introdução sobre a questão da nova Política Hospitalar Catarinense diante da rotina do 

Hospital e relata que a Instituição, assumindo o Hospital Santa Maria de Videira, passou 

a ser classificado com porte 04 e com isso veio a necessidade de oferecer 100 cirurgias a 

mais por mês. Aproveitando o momento, Geovani apresenta e solicita aprovação de um 

protocolo, que pode ser visto no Anexo II, da especialidade de ginecologia, com 

orientações para os municípios que segundo ele visa a agilidade na realização de 

procedimentos e diminuição das filas. Esta Comissão, diante da solicitação dos critérios 

para realização de cirurgias ginecológicas sugeridas e conforme apresentado e discutido 

na reunião; diante do conhecimento dos termos da Política Hospitalar Catarinense 

(PHC) e com o objetivo de agilizar e melhorar os serviços de saúde ofertados a 

população, buscando integração entre municípios e prestadores; esta Comissão decidiu 

por indeferir os itens 04, 05, 06 e 07 do referido Protocolo e destaca que estes não serão 

realizados pelos municípios desta região, pois os serviços e procedimentos descritos nos 

referidos itens são contemplados pela Campanha de Cirurgias Eletivas da PHC. Do 

mesmo modo, foi explicado que não existem municípios credenciados, e sim, 

municípios de referência pertencentes à Região do Alto Vale do Rio do Peixe. Sem mais 

considerações encerra-se as discussões às 11h30min. Nada mais havendo a tratar, eu, 

Everton Turke, lavrei a presente Ata, assinada por mim e pelos Representantes. 
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ANEXO I 
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ANEXO II 
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